



## 激変！世界！～アフターコロナをどう生きるか～

2020年、世界は激動の年の幕開けとなった。コロナウィルス感染が爆発し、アメリカ大統領が疑惑の中で当選し、日本のオリンピックは延期となった。[#今年は開催する？](#)

そして2021年。映画の世界を現実にしようと、テクノロジーは大きく変容している。

世界一の富豪となった、電動自動車大手のテスラCEO、イーロンマスク。彼は宇宙開発も手掛けており、スペースXという会社を立ち上げ、火星と地球を往復できるロケットを建造中だ。またその技術を活かして、中国とアメリカをわずか39分で行ける、大陸横断ロケットまで計画しているのだ。



逆噴射同時着陸をするファルコンヘビー  
使い捨てだったロケットに革命を起こした。



30年前のエコノミストという経済雑誌に掲載された、デジタル通貨をイメージしたイラスト



国際送金システムとして画期的な能力を秘めた、XRP（リップル）。すでに東京三菱UFJ銀行、ゆうちょ銀行、他多数の銀行が導入予定。日銀もデジタル通貨の実証テストを今年2月に行った。

コロナのどさくさに紛れて、通貨も変革しようとしている。最近ではCMも出るようになった、ビットコインを代表する、暗号資産（仮想通貨）だ。デジタルゴールドといわれるビットコインは、埋蔵量が決まっており、1BTC=0.07円だったものが、今年の2月で約500万円の価値が付いているというから驚きだ。しかもあと10年後には、1BTC=1億円にもなる可能性を秘めているという。中国はいち早くデジタル人民元を導入する流れだ。[#紙幣や硬貨の無い時代突入](#)

他にも沢山の用途別に分かれた暗号資産が世界中で取引されている。ドルや円が大量に刷られ、インフレが懸念されている現在。いつの間にか、通貨がデジタルへ移行し、割高なデジタル通貨を購入しなければならない日がくるかもしれない。情報は武器だ。アンテナを張り巡らせて今の最適解を導き出そう！

# ヒヤリハット報告



## ○西明石園

- ・ 0歳児の男の子が0歳児の女の子の指を噛もうとした。  
→未然に防げるように見守る。
- ・ テーブルを運ぶ時2歳児の男の子が近くに立っていておでこにテーブルの角が当たっ  
→物を運ぶ時は周りに人がいないか確認してから運ぶようにする。

## ○明石伊川谷園

- ・ 乳児が寝付く前にコットの上で遊び、落ちそうになる。  
→寝付くまでそばを離れない。
- ・ 0歳児が椅子に立ち上がる。玩具の上に座る。  
→その都度、声掛けをする。



## ○西宮園

- ・ 公園の砂場にガラス片が落ちていた。  
→子どもより先に危ない物がないか、落ちていないか等しっかり確認する。
- ・ 公園のシーソーで、上に上がったまま降りようとしていたので、  
落ちそうになっていた。  
→シーソーの約束をしっかりと伝える。また、職員が傍で見守れる配置につく。

## ○川西能勢口駅前園

- ・ 設定保育で書初めの時に0歳児さんが絵の具のついた筆を口に入れてしまった。
- ・ 散歩でエレベーターを使ったときに一人が出入り口でつまづいてその後の子たちも  
つまづいてしまった。
- ・ 0歳児さんがついたてにつかまり立ちをして、ついたてが倒れてしまった。

## ○西明石駅前園

- ・ 夕方、1歳児の園児と3歳児の園児が玩具の取り合いになり、  
3歳児の園児が1歳児の園児の頬を噛んだ。  
→注意して見守り未然に防げるようにする。  
噛んだりしてはいけない事、どうすべきなのか、常に伝えるようにする。

## ○道場南口園

- ・ おやつ時間、大豆アレルギーのある園児が床にこぼれたきな粉を食べようとしていた。  
→アレルギーのある子どもは直ぐに、場所から離し触らないようにする。
- ・ 降園した園児が駐車場で走っていた。  
そこにお迎えの車が勢いよく駐車場に入ってきて、  
車に乗っていた保護者がびっくりして急ブレーキを踏んだ。  
→絶対に駐車場では遊ばないよう保護者の方に伝える。

## ○宝塚南口園

- ・ 朝の会の時隣に立っている子の椅子を引いてしまう園児がいる。



- ・お散歩でこけた園児の上に他の園児が乗ってしまい、先にこけた園児がコンクリートでおでこをぶつける。
- ・お散歩で園に2人残った為保育士3人同行。その時園児がけがをした。階段を使ったことを反省。
- ・お友達に噛まれた園児がいたが、服の上からで軽く済んだ。
- ・おやつのに椅子から倒れた園児がいた。0歳児から離れる時は声を掛け合っていく。
- ・公園で遊んでいる時、いつの間にか石を食べている園児がいた。
- ・最近服のポケットに玩具を入れる子が多い。転んでお腹をぶつけた時危ない。
- ・0歳児が歩けるようになり危ない。



### ○西宮えびす園

- ・雨上がりで公園が濡れていたが、滑り台を反対から登ろうとし、足を滑らせこけそうになった。  
→雑巾など持参し拭いてから遊べるようにする。
- ・1歳児が階段ではなく、はしごを使って滑り台を登ろうとし、顎を打つ。  
→階段から登るように声かけしたり、はしごの側で危険がないように援助する。

### ○西明石第2駅前園

- ・遊んでいる時におもちゃを振り回すことがあった。  
→その都度危ない事を伝えるようにする
- ・0歳児のつかまり立ちが始まり、後ろに転倒しそうになる時がある。  
→常に後ろにつくようにする。

### ○神戸枝吉園

- ・お散歩で公園に行ったとき、外の様子を見に行った保育者のあとを追いかけてようと公園から飛び出す園児がいた。  
→別の保育者がすぐに気付きなんとか止める事ができたがとても危険なので目を離さないように気を付ける。
- ・保育ルームで走っていて、落ちていた玩具に躓きこけた時に手首を痛そうにしていた  
→走らないように声掛けをする事と、玩具が散乱しているところけたり踏んだりしてケガに繋がるので遊んでいない玩具は片づけていくようにする。
- ・午睡中、速く起きた子がまだ寝ている子の髪の毛を引っ張った。  
→泣き声で気付いたので、もう少し早く気付いて上げれるように気を付けて見ておく
- ・お餅つきをした時の持ち帰り用のお餅が個人BOXの中に長期間残ったままだった。  
→衛生的にもよくないので、持ち帰らないといけないものが残っていないか毎日チェックすることを忘れないようにしていきたい。

### ○さんだ南が丘園

- ・子どもがほし組の床の淵に転んでおでこをぶつけてしまった。
- ・子どもがほし組の入り口のゲートにつかまった所、ゲートが外れそのまま倒れた。
- ・ほし組の子がお友達を引っ掻いてしまった。